

## CAN 2017/ POULE B

# IMPRESSION, ASSURANCE ET DÉCEPTION

**C'est sur une grosse désillusion, un sentiment de gâchis que l'Algérie a prématurément quitté la Can 2017. Annoncés parmi les favoris, les Fennecs ont échoué. Ce qui n'a pas été le cas pour le Sénégal et la Tunisie qui tiennent leur rang.**

**A**près avoir raté son entame de la compétition en concédant un match nul face au Zimbabwe (2 - 2), la sélection algérienne aura joué de malchance. George Leekens avait choisi de se priver de Sofiane Feghouli et Carl Medjani. Il ne pouvait prévoir la perte sur blessure de Raïs M'Bolhi et Hilal Soudani, deux autres cadres du groupe. Par ailleurs, le technicien belge n'aura remporté aucun match depuis son retour à la tête de l'équipe qu'il a déjà dirigée en 2003. Il verra ses troupes s'incliner devant la Tunisie (1- 2) dans le match décisif, et enfin partager les points (2 - 2) avec l'équipe B d'un Sénégal déjà qualifié. Sur ce bilan famélique, l'Algérie inspire un profonde déception. Ses supporters l'ont fait savoir et la démission, hier, du coach confirme ce sentiment.

A l'inverse, pour les Lions de la Teranga, le contrat est rempli. Ils ont assumé leur statut et aisément composté leur ticket pour les quarts de



Photo : AFP

**Moussa Sow exulte après son égalisation.**

finale. Deux victoires identiques (2 - 0) contre la Tunisie et le Zimbabwe ont permis aux Sénégalais de mettre fin à une disette de onze ans et cinq échecs consécutifs au premier tour de la Can. Un retour en pleine lumière, salué par tous. Aliou Cissé, l'entraîneur, semble avoir fait les bons choix.

### Le Zimbabwe est encore loin

De leur côté, les Aigles de Carthage avaient laissé la lumière aux deux favoris de la poule B (Algérie et Sénégal). Ils voulaient au mieux exploiter le statut d'outsider pour une place au second tour.

L'ambition était mesurée et ils l'auront honorée. Ce qui a souvent rendu redoutable la sélection tunisienne. Battus d'entrée par le Sénégal, non sans avoir vendangé, via Ahmed Akaïchi principalement, une flopée d'opportunités de buts, les Tunisiens se sont remis en selle lors de leur sortie suivante contre le voisin algérien. L'équipe

avait trouvé ses appuis. Il lui suffisait de dérouler son jeu. Lors de la dernière journée, elle va terminer en trombe, sous l'impulsion du génial Youssef Msakni. Second succès contre le Zimbabwe (4 - 2), qui leur octroie le deuxième sésame du groupe pour les quarts de finale. Ce sera la deuxième fois de rang, la douzième en 18 participations.

Un record que rêvent d'atteindre les Zimbabweens. Pour le sélectionneur Calisto Pasuwa, les Warriors étaient les favoris à chacune de leur sortie. Mais le bilan comptable d'un match nul et deux défaites ne leur a pas permis d'occuper une autre place que celle promise par les pronostics.

Enfin, un coup de chapeau aux attaquants ! Avec 21 buts inscrits en six matches (soit une moyenne de 3,5 buts par match), la poule B est la plus prolifique. Les filets ont tremblé, pourrait-on dire.

James Angelo Loundou  
Franceville/Gabon

## À CHAUD ET À FROID



### Gernot Rohr (sélectionneur du Nigeria)

" Le match Sénégal/Algérie a été d'un bon niveau, surtout que les Fennecs voulaient gagner. J'ai constaté, malheureusement, que les Algériens ont manqué de rigueur défensive et c'est bien dommage pour une équipe que je voyais disputer la finale. L'autre déception, c'est la prestation du ballon d'or Africain Riyad Mahrez qui n'a pas pu répondre présent durant les trois matches disputés à Franceville. Quant au Sénégal, sauf erreur de par-

cours, elle a une équipe bâtie pour disputer au moins la finale de la Can 2017. "

### Georges Leekens (sélectionneur de l'Algérie démissionnaire)

" Pour le bien de tous, vu la pression qui est exercée sur la fédération et l'équipe nationale, j'ai préféré arrêter mon contrat par amitié au président de la Fédération qui mérite le respect. Je préfère donc partir même si je le fais avec un pincement au cœur en souhaitant toute la réussite du monde à l'équipe nationale. "

J.F.M.  
Libreville/Gabo



Photo : AFP